ÉXITO DEL CAMPEONATO MUNDIAL DE STACKING 2022 CELEBRADO EN ALICANTE Y QUE CONTABA ENTRE SUS PATROCINIOS CON EL DEL AYUNTAMIENTO DE EL BONILLO

Del 8 al 10 de abril se ha celebrado en la localidad alicantina de San Vicente del Raspeig el Campeonato Mundial de Stacking 2022, que ha contado entre sus patrocinadores con el Ayuntamiento de El Bonillo y que se ha desarrollado con un formato completamente nuevo. La participación de la familia Rubio Garrido, grandes impulsores de este deporte desde su ascendencia bonillera y miembros del combinado nacional español, se ha saldado con unos resultados espectaculares, con 2 Oros, 3 Bronces y 1 Plata para Pablo Rubio, 1 Oro y 4 Bronces para Víctor Rubio, 1 Oro, 2 Platas



y 2 Bronces para Víctor Javier Rubio y 2 Oros, 3Platas y 1 Bronce para Mª Cruz Garrido.

El WSSC de este año consistió en múltiples competencias "satélite" en persona en las que cada ubicación llevará a cabo su propio torneo completo que consistirá en preliminares, finales y premios. Una vez que estén completos, todos los resultados se ingresarán en un gran torneo del Campeonato Mundial y los apiladores se clasificarán en consecuencia.

El Campeonato Mundial 2022 es un evento solo por invitación y cada país ha reunido un equipo nacional, y ese equipo compitió en un solo lugar. En España, como indicábamos, la competición se desarrolló en San Vicente del Raspeig (Alicante), y además de la selección de nuestro país estuvieron presentes los combinados nacionales de Reino Unido, Suiza y Portugal.







